



Dans l'optique d'apaiser et de réconcilier la famille du football camerounais, le Président de la Fédération Camerounaise de Football annonce une rencontre avec les membres issus de l'Assemblée Générale de la Fecafoot de 2009.

Mettre aux multiples contestations qui tempêtent le navire du football camerounais, obligeant à chaque fois l'arbitrage du Tribunal arbitral du Sport en Suisse, le président de la fédération camerounaise de football convie sur la table des débats, les membres issus de l'Assemblée Générale de la Fecafoot de 2009.

Selon un communiqué signé ce mardi, cette réunion de concertation se tiendra le 24 février 2022 à l'hôtel Mont Fébé de Yaoundé.

Ce communiqué intervient au moment où, les futurs interlocuteurs de l'ancien capitaine des *Lions Indomptables* tiennent une sentence de la CCA qui pourrait conduire à l'invalidation par le TAS, des élections qui ont conduit à la tête de l'instance faitière du football camerounais, l'actuel Président.